

**Sheinbaum en Ensenada**  
 Nada hay de autoritarismo en  
 elegir a miembros de la SCJN

JOSÉ A. BELMONT - PAG. 7

**Sheinbaum en Ensenada.**  
**“Elegir a miembros de la Corte no es autoritario”**

De gira por Baja California, Claudia Sheinbaum aseguró que elegir a jueces y ministros de la Corte por voto popular es democrático y no autoritario, como acusan los opositores a la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador. Durante la firma del Acuerdo de Unidad por la Transformación en el municipio de Ensenada, la aspirante presidencial de Morena puso como referencia EU para este tipo de elecciones.

“Dicen que es terrible si los jueces se eligen por el pueblo. Ayer (sábado) estuvimos en Los Ángeles (California) con nuestros paisanos y yo les pregunté: ‘¿Aquí en Estados Unidos se eligen a los jueces?’ Todos dijeron que sí; incluso los Consejos de Cuenca del Agua se eligen por voto popular. ¿Por qué nosotros no podemos? Dicen que es autoritario; eso es democracia”, enfatizó.

JOSÉ ANTONIO BELMONT

